



Siete Días en Barco

NEWSLETTER

Agosto 2015

¡ZARPAMOS!

Nuestra afición al mar y a viajar nos ha llevado a alquilar barcos en distintos rincones del Mundo, y disfrutar de la navegación como forma de conocer nuevos lugares de una manera pausada y relajada.

El yate a vela es sin duda una de las mejores formas de olvidarse de la rutina diaria y desconectar durante unos días, a la vez que se disfruta de un contacto directo con la naturaleza, con la familia y amigos, y por qué no, también hacemos algo de ejercicio.

Nuestra experiencia nos ha llevado a detectar determinadas carencias en el sector del alquiler náutico en España, lo que unido a nuestras ganas de convertir nuestra afición en un negocio, nos ha llevado a crear 7dB Siete Días en Barco.

Con la creación de 7dB queremos posicionarnos en el mercado del chárter náutico con el **Cliente** como objetivo prioritario y la *ubicación* y la *calidad* como elementos diferenciadores del resto de actores del mercado.

Entendemos que el mar es también para vosotros una forma de disfrutar de las vacaciones en compañía de familia y amigos, así nos ponemos a vuestro servicio para ofrecer una experiencia inolvidable y que os permita regresar al trabajo con nuevas energías e ideas.

Para aquellos que busquéis una navegación más extrema, tendréis que darnos algo más de tiempo, aún estamos trabajando en ello, pero en breve tendréis también un hueco en nuestro catálogo.

No nos olvidamos por supuesto de aquellos que os acercáis a la navegación a vela por primera vez o de aquellos que buscáis un apoyo profesional y ponemos a vuestra disposición patrones, que van a compartir con vosotros su experiencia para que podáis disfrutar del mar en toda su extensión.



Conscientes de vuestras necesidades como Clientes, hemos buscado bases que estén cerca de destinos atractivos donde disfrutar del tiempo de ocio y a su vez con unas infraestructuras de transporte que os permitan el fácil acceso a través de autopistas, aeropuertos internacionales o tren de alta velocidad.

Así comenzamos a operar este mes de Agosto en Barcelona, desde donde cubrimos las rutas por la Costa Brava, Mallorca y Menorca. Pero en apenas un mes tendremos también operativa nuestra base en Valencia, desde donde cubriremos las rutas a Ibiza y Formentera, sin olvidarnos de la Costa Blanca ni de las reservas naturales de las Islas Columbretes y del Delta del Ebro.

Para que disfrutéis de la navegación ponemos a vuestra disposición veleros de gama alta y matriculación reciente.

Así, hemos decidido trabajar con veleros Hanse, uno de los más reconocidos astilleros por su calidad y facilidad de navegación y con una flota que no supere en ningún caso los 5 años de antigüedad. Algo poco habitual en el mercado, pero que es una garantía para una mejor navegación.

Ponemos en marcha el negocio con un velero en propiedad, el **Artic**, un Hanse 430e del año 2012. El **Artic** es un velero de algo más de 13 metros de eslora y 4 de manga, con tres camarotes y dos baños y completamente equipado con todo el material necesario para disfrutar de la navegación en familia o incluso en solitario.

Con el caso reforzado de Epoxy, y equipado con foque auto-virante, winch eléctrico y hélice de proa, te permite navegar en solitario y sin necesidad de que el resto de la tripulación sean avezados marineros.

Si buscas otra eslora, a través de acuerdo con otros armadores, disponemos también de otros barcos que se adapten a nuestra filosofía y vuestras necesidades.

Os invitamos a visitar nuestra web y a disfrutar de las oferta de lanzamiento.

¡Buen viento!